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Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden engagiert sich seit vielen Jahren für die Verbesserung und 
Erweiterung unserer Sportangebote wie auch der Sportstätten. 
Neben dem Neubau von Sporthallen, der Verbesserung der Leichtathletikangebote und dem 
geplanten Sportpark Rheinhöhe zeichnet sich Wiesbaden unter anderem auch dafür aus, dass seit 
Jahren kontinuierlich alle vorhandenen Fußballplätze mit Kunstrasen ausgestattet werden.
Von diesem Engagement profitiert sowohl der Breiten- wie auch der Leistungssport.
Ebenso verfügt Wiesbaden auch seit Jahren über sogenannte Sportleistungszentren und 
Sportfördergruppen. Talentierte Sportlerinnen und Sportler aus dem Breitensport bekommen eine 
einmalige Chance, ihre vorhandenen Talente zu fördern und eventuell in den Spitzen- und 
Leistungssport zu wechseln. Daher gilt es, die vorhandenen Fördermöglichkeiten auszubauen. 

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. zu prüfen und anschließend zu berichten, ob die Möglichkeit besteht, im Rahmen des 
Neubaus „Altes Arbeitsamt“ ein dringend überfälliges Sportinternat für die in Wiesbaden 
bestehenden Talentfördergruppen einzurichten;

2. zur Klärung einer finanziellen Förderung eines möglichen Sportinternates für Wiesbaden 
Kontakt mit dem Land Hessen aufzunehmen.

Wiesbaden, 22.01.2020

Rainer Pfeifer Dr. Karina Strübbe
Fachsprecher Fraktionsreferentin
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